
（案件１）茨木市スポーツ推進計画について

回答

塚本委員

・令和5年度に社会教育振興課実施された、放課後子ども教室ですが、各小学校の在席

人数も違う中で、学校毎の児童の参加率は判りますか？

・市内32小学校の令和6年末の在籍数は約15,800人となっております。放課後子ども教

室は登録制をとっており、市内全校での登録児童数が8,544人であることから登録率は

約54％となっております。学校ごとについては平成29年度のデータがホームページで

公開されております。

桂木委員

・P.14健康づくり課の「アスマイル」の利用率は伸びているのですか？

・P.26の市民体育館第一体育室空調設備設置工事が2年にわたり、2億７千万もかける

意図は？

・アスマイルの利用率について、過去３年間の登録者数はR3年度（12,658人）、R4年

度（15,510人）、R5年度（17,539人）となっており、毎年1割以上の増となっておりま

す。

・空調の室外機が契約後に発注してからの完全受注生産となることから、設置を含め2

か年での工期となりました。費用につきましては、設計委託を行い比較検討を行った

結果、床輻射式を採用し、また検討していた床材の張替も合わせて行ったため、費用

が高額になったものです。

（案件１）追加資料

回答

茨木市スポーツ推進計画の進捗
状況

桂木委員

・2023年度の現状値が出ていないので検討が難しい。スポーツ推進課として2023年度

の成果と課題がまとめられているとわかりやすい。

・施策の方向性２について、子どもの数の減少等、策定時より状況が厳しい中、目標

の下方修正をしなくてよいのか？

・このデータは計画策定時の市民意識調査から得られた割合で、令和８年度改定に向

け調査を実施する予定です。

・目標は計画策定時に定めた数値であり、計画期間中の修正はしておりません。

審議案件に関する質問・意見等について(まとめ）

質問・意見等

（１）茨木市スポーツ推進計画の
　　 実施状況について
（２）スポーツ施設利用状況
（３）スポーツ教室参加状況
（４）スポーツ大会参加状況
（５）総合型スポーツクラブの
　　 教室実施状況

質問・意見等


